



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより

令和4年 10月 25日 号

発行者 遠藤 一義 (校長)

☆令和4年度 学校教育目標☆
夢をもって未来を切り拓く
調和のとれた子どもを育てる

よく考えすすんで学ぶ有馬の子
健康でたくましい有馬の子
心豊かで思いやりのある有馬の子

「運動会が終了しました」

10月8日(土)、天気心配されましたが、無事に運動会を実施することができました。



昨年とはなかつたり種目を入れたり、当日はたくさんの方に参観・応援していただいたりと、少しずつ以前のような活気を取り戻してきたような感じがしました。子どもたちも、日々練習を重ねみんなで一つのものを作り上げてきた過程と、その成果をたくさんの方に見ていただき、満足することができた一日になったのではないかと思います。

お忙しい中、保護者アンケートに回答いただきありがとうございました。今年度の運動会は終わりましたが、次年度に向け、特に日程についてコロナ以前の形に戻していくのが良いのか、今の形をベースとして考えていくのが良いのか、いろいろな方のご意見を伺いたいと思っていただくと、運動会翌日の新聞に興味深い読者の投稿を見つけました。

一つ目は18歳の高校生の投書です。「コロナ禍で混雑を避けたオフピーク通学でゆとりがあり、授業への集中力が増していたが、通常の始業に戻され、混雑した電車に乗り疲労がたまるようになった。」

二つ目は11歳の小学生の投書です。「夏祭りが3年連続で中止になった。山の学校と海の学校は日帰りになった。マスクで口の周りもかゆくなりさんざんだが、コロナはなくならないので、うまく付き合うしかない。」

これらの新聞記事を読みながら、この3年間コロナの影響でいろいろと変わってきたものをどうしていくべきかをしっかりと整理していくことが、今後の課題であるとあらためて感

じました。(アンケート結果と主なご意見は裏面に載せてありますので、あわせてご覧ください。)

ウィズコロナ・アフターコロナ・ポストコロナ等、これからの生活がいろいろな呼び方で表現される中ですが、いずれにしても先の見えない手探りの状態から少しずつ抜け出し、「〇〇

できない」という状態から「〇〇することができる」へと変化しています。しかし、その変化は前例を踏襲したものに戻るの

ではなく、新しい考えを加えながら再構築するものととらえていく必要があります。だからこそ原点に立ち返り、「どういう子どもを育てたいか」「どういう力を付けさせたいか」を肝として、第131回 有馬小学校運動会を考えはじめています。



◎市図書館協議会読書感想文コンクール

入選	2年生 男子	2年生 男子
	4年生 男子	4年生 男子
	5年生 女子	6年生 女子

★11月の主な行事予定★ (10/25時点)

8日(火)	個別教育相談(～11日) 4年生車いすふくし教室
12日(土)	はるにれフェスタ
14日(月)	ありまっ子スクール
16日(水)	4年生障がい者ふくし教室 委員会活動④
18日(金)	2.5年 学年発表会 PTA 家庭教育学級
22日(火)	代表委員会⑥
30日(水)	クラブ活動⑤ 1.2年 図書ボラ読み聞かせ

●電話対応時間について●

- *通常の学校課業日：8時00分～17時30分
- *長期休業中：8時30分～17時00分
- *土曜・日曜・祝日：終日留守番電話対応
- *その他、教職員研修日等、変則的になることがあります。ご理解とご協力いただきますようお願いいたします。

運動会 アンケートのまとめ

● 「運動会の開催時期」について

- ・ 10月上旬希望…91.6%
- ・ 春開催(5～6月)希望…7.6%

● 「運動会の日程」について

- ・ 午前日程…47.9%

★主なご意見★

- ・ お弁当作りや場所取りをしなくてよい。
- ・ コンパクトで集中して応援できる。
- ・ 未就学児は長くなるとつらい。
- ・ 仕事や習い事を午後に入れることができる。

- ・ 1日日程…48.7%

★主なご意見★

- ・ みんなでお弁当は良い思い出になる。
- ・ もう少しいろいろな競技を見たい。
- ・ 徒競走とダンスだけでは物足りない。
- ・ コロナ禍で仕方がないが、以前の形で経験して欲しい。

● 「人数制限」について

- ・ 今回くらいで妥当…68.6%
- ・ 今回の人数は多い…4.3%
- ・ 今回の人数は少ない…27.1%

● 「全体の感想」

- ・ 点数をつけたらもっと盛り上がる。
- ・ リレーの人数がもう少し多いとより楽しめたのではないかな。
- ・ 一周全体を観覧エリアにしてほしい。保護者が集中することと、子どもの姿を背中から見る時間が長くなるのが解消できる。
- ・ 保護者観覧エリアの入れ替えが十分にアナウンスされなかった。
- ・ 子どもたちのキラキラした姿がたくさん見ることができた。
- ・ どの学年も一生懸命取り組んできた姿が伝わった。
- ・ 成長した姿が見ることができ感動した。
- ・ 観覧優先エリアが設定されており見やすかった。

※その他、本覚寺敷地に駐車をする事について、観覧優先エリアを含めた椅子や脚立の持込について、等のご意見をいただきました。次年度以降も本覚寺敷地への無断駐車は絶対にやめて下さい。椅子や脚立の使用に関しては、優先エリアを設定したことで使用の想定はしておりませんでした。次年度への検討事項となるかと思いますが、ルールというより「マナー」として扱うべきことかという気がしています。